



Christine Jentzsch (l.) und Nicole Ziegler (r.) gemeinsam mit dem Rieser Riese Gunter Spies

27.09.2024 00:00 CEST

Rieser Riese & Elbquelle feiern Jubiläum und unterstützen Spendenaktion für das Bärenherz

Die langjährigen Ehrenamtlichen Christine Jentzsch und Nicole Ziegler waren mal wieder in Riesa im Namen des Kinderhospiz Bärenherz unterwegs. Am 4. September gab es gleich zwei Jubiläen zu feiern: das Stadtmaskottchen der Rieser Riese (Gunter Spies) wurde 20 Jahre und das Wahrzeichen der Stadt die Skulptur "Elbquelle" sogar 25 Jahre!

Am Infostand für das Kinderhospiz wurden insgesamt 110 Euro spenden

eingesammelt. Dazu kommen noch mindestens 122 Euro durch den Buchverkauf von Günter Spies, welcher noch nicht abgeschlossen ist.

Vielen Dank an das großartige Engagement von Christine Jentzsch und Nicole Ziegler sowie an Gunter Spies und alle Spender und Spenderinnen!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de